

Alejandro Santana: “La participación ciudadana será la clave para asegurar que los recursos se destinen a donde más se necesitan”

El candidato a Gobernador Regional de Los Lagos, reafirmó su compromiso con el desarrollo económico y social de la región mediante una sólida alianza público-privada, la transparencia en la gestión pública y la participación ciudadana como eje central para la toma de decisiones. Santana propone fortalecer las industrias locales y garantizar que los recursos se utilicen de manera eficiente y con el respaldo de las comunidades.



En su compromiso con el progreso y bienestar de la región de Los Lagos, Alejandro Santana, candidato a gobernador regional, reafirmó en Chiloé su visión de una alianza público-privada sólida como pilar esencial para el desarrollo económico y social, subrayando que esta colaboración no se trata solo de transferir fondos a los privados, sino de crear un entorno donde ambos

sectores aporten recursos y trabajen en conjunto para generar empleos dignos y con buenos salarios.

«La economía enfrenta desafíos significativos, con un crecimiento que podría estancarse, afectando directamente los recursos disponibles para los gobiernos regionales en todo el país. Es crucial que en Los Lagos adoptemos estrategias que fortalezcan nuestras industrias clave, como la agricultura, acuicultura, turismo y pesca artesanal, y que estas también se involucren en

el cofinanciamiento de proyectos esenciales para nuestra región,» afirmó Santana.

En línea con su compromiso de transparencia, Santana propuso que todos los proyectos de desarrollo sean sometidos a una participación activa a través de consultas ciudadanas, **«Queremos que sean los propios vecinos, a través de los municipios, quienes decidan cuáles son las prioridades de cada localidad. La participación ciudadana será la clave para asegurar que los recursos se destinen a donde más se necesitan,»** enfatizó.

Profundizando en lo anterior, Alejandro Santana subrayó que solo a través del involucramiento activo de los vecinos se podrán priorizar y ejecutar proyectos que realmente respondan a las necesidades y aspiraciones de las comunidades locales. Aseguró firmemente que el desarrollo regional debe construirse desde la base, escuchando y respetando las voces de los ciudadanos, para garantizar que cada recurso invertido se traduzca en un progreso tangible y beneficioso para todos los habitantes del territorio.

Además, es partidario del fortalecimiento del área de control con auditoría realizadas por profesionales altamente competentes de auditoría interna, cuyo propósito será fiscalizar y evaluar de manera continua todas las divisiones del gobierno regional. **«Nos comprometemos a una administración pública tan rigurosa como la del sector privado. Esta unidad será fundamental para garantizar que cada peso invertido se destine de manera adecuada y transparente»** Cerró.